



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

sang

Question écrite n° 59602

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur les menaces de pénurie sur la collecte de sang. En effet, la pandémie de grippe A-H1N1, que notre pays pourrait connaître dans les semaines qui viennent, risque de créer une situation très délicate dans la collecte publique de sang. Ainsi, si les prévisions se confirment, les volumes de sang collectés pourraient chuter de 30 à 40 % dans les prochains mois. Les Français atteints par le virus ne pourraient plus, parce qu'altérés, participer au don, comme les personnes atteintes, porteuses du virus pendant une période de sept jours, même si celui-ci n'est pas transmissible par le sang. Il paraît donc nécessaire de constituer des stocks de sang, qui peut se conserver 42 jours. La période des vacances n'est de plus pas propice à cette collecte. Dès lors, l'Île-de-France pourrait manquer de 15 à 20 000 unités dans les prochaines semaines de la rentrée de septembre. Cette situation exceptionnelle réclame une solidarité des autres régions et une communication particulière d'appel au don dans les prochaines semaines, que les collectivités locales pourraient faciliter dans plusieurs départements d'Île-de-France, dont la Seine-Saint-Denis. Cet appel exceptionnel serait de plus judicieux pour pérenniser de nouveaux donateurs et de nouvelles donneuses de sang. Il lui demande donc de lui préciser sa position sur ce dossier.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 59602

Rubrique : Sang et organes humains

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 29 septembre 2009, page 9185

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)